
Protokoll: 

AM Thieltges erkundigt sich nach der Anfrage der FDP-Fraktion zu „Kunst am Bau“ (AF/0015/2022). 

Das Kultur- und Schulverwaltungsamt reicht hierzu eine Stellungnahme vom Zentralen 

Gebäudemanagement nach. 

 


